

L'atelier Politique et Société propose une réunion en visio, ouverte à tous, le 7 novembre à 17 h 30

Dans un monde politique, économique et social très mouvant, à l'heure où les chrétiens identitaires avancent avec un projet politique à peine masqué en s'appropriant le « bien commun », sommes-nous acteurs ou spectateurs ? Quels engagements témoignent de l'Évangile et de quelles façons ? Les échelles territoriales se mêlent, la place des médias et leur rapport au politique questionnent, les politiques publiques ne savent pas comment traiter l'explosion des inégalités, des parcours de vie, de la précarité. Le retour des empires et de leurs confrontations violentes a des effets sur l'Europe, mais aussi en France, du local au national, où la menace idéologique et politique des extrêmes remet en cause les acquis de nos démocraties, voire leurs racines. La défiance, la violence, la volonté de se différencier à tout prix s'imposent désespérément, bien loin des valeurs réaffirmées dans nos églises. Quelle est/quelle sera notre contribution fine en tant que citoyen, chrétien, communauté d'Église à une humanité réconciliée ?

Quelques pistes donc en attendant toutes celles que nous envisagerons ensemble lors de cette réunion où nous vous espérons nombreux.